
左から山本委員長、倉光市長、髙橋副委員長

案内所で説明を受ける委員

田小屋野貝塚発掘調査現場

現地視察調査後の情報交換会

亀ヶ岡石器時代遺跡

　学芸員とボランティアガ
イドからの説明によると、
来訪者は令和４年度４月か
ら 10 月は前年度と比較し
て約３倍の 4,142 人に増加
している。
　課題としては、案内所の
近くにトイレのないことと、
亀ヶ岡から田小屋野への移
動は交通量が多く、非常に
危険であるとのことだった。
　委員らは、これらの課題
について、早期に対策する
必要性を認識した。

　11 月 16 日、令和３年産の米価下落を受けて令
和４年３月に設置した農業再生特別委員会の山本
清秋委員長と髙橋作藏副委員長は、先進地での視
察研修や委員会で協議した結果を取りまとめた提
言書を倉光弘昭市長に提出した。
　倉光市長は「内容を精読し、５年度予算に反映
させたい」と述べ、提言を基にした事業実施に前
向きであった。

　提言は、本市の基幹産業である農業の活性化は地域経済の発展に不可欠であり、農家所得向
上のため高収益作物を推進するよう以下の３つの提案を行いました。
　■提案事項
　１．暗

あん

渠
きょ

排水を早期に整備し、複合経営を推進
　２．収益性の高い加工トマトの栽培を検討
　３．米価下落対策として転作作物を検討

教育民生常任委員会　所管事務調査

市長へ提言　～農業再生特別委員会～

　11 月 9日、教育民生常任委員会は、世界文化遺産登録されて１年経過した亀ヶ岡
石器時代遺跡と田小屋野貝塚の現状や課題について調査を実施した。
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会長
（八戸市議会議長）

歓迎のあいさつをする
野呂司議長

　11 月 7 日、令和４年度青
森県市議会議長会第２回定
期総会が、本市のハーモニー
未来館で開催された。県内
10 市の市議会議長が一堂
に会し、県知事への要望事
項の取りまとめや令和５年
度事業などについて協議を
行った。

指定管理者制度は公の施設の管理運営に対して民間事業者やNPO法人等の参入を
可能にした制度です。民間のノウハウが施設の運営に活かされ、市民サービスの向上や管
理運営の効率化を図ることができます。

管理を行わせる公の施設の名称 指定管理者となる
団体の名称 指定期間

つがる市木造農村環境改善センター 公益社団法人つがる市
シルバー人材センター

令和５年４月１日から
令和８年３月31日まで

つがる市木造農産物加工センター 公益社団法人つがる市
シルバー人材センター

令和５年４月１日から
令和８年３月31日まで

つがる市ふるさと創生物産広場・つがる
市柏農産物加工技術開発センター じょっぱりの里合同会社 令和５年４月１日から

令和８年３月31日まで

つがる市ひなた児童会館・つがる市木造
地域子育て支援センター 社会福祉法人緑会 令和５年４月１日から

令和10年３月31日まで

つがる市立養護老人ホーム　　　　
ぎんなん荘

社会福祉法人つがる市
社会福祉協議会

令和５年４月１日から
令和８年３月31日まで

つがる市総合体育館

Ｔsugaruまちづくりパー
トナーズ（構成団体代表
事業者　コナミスポー
ツ株式会社）

令和５年４月１日から
令和10年３月31日まで

青森県市議会議長会定期総会

指定管理者の指定について（議案第95号～議案第100号）
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